

undefined - samedi 30 septembre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

## Tendance météo : après un été très chaud, l'automne devrait être très ensoleillé



*Sur sa station météo installée dans son jardin, Maurice Allard a enregistré un record de température maximale à Saillans le 22 août dernier : 41,9 °C.*

Les 20, 22, 23 et 26 septembre, jours des quatre temps, ont donné la tendance météorologique pour l'automne. Le spécialiste local de cette méthode de prévision ancestrale, Maurice Allard, a bien observé le temps qu'il a fait durant ces quatre jours. Et il en conclut : « Avec une prédominance de vent de nord nord-ouest, cet automne devrait être très ensoleillé. Aux températures matinales basses à très froides, parfois accompagnées de grisailles et pouvant aller jusqu'à la gelée, succéderont des après-midi agréables, parfois chaudes. Côté précipitations, elles devraient être peu fréquentes mais pourraient toutefois apporter de forts cumuls par effet cévenol. »

Maurice souligne aussi que l'été saillanson a été marqué, outre la chute de grêle dévastatrice du 12 juillet, par un nouveau record de température maximale : 41,9 °C le 22 août. Le précédent record était de 41,7 °C et datait du 12 août 2003. Prochain rendez-vous les 20, 22, 23 et 26 décembre pour connaître la tendance hivernale.